

DIARIO DE CÓRDOBA.

DE COMERCIO, INDUSTRIA Y ADMINISTRACION.

SUSCRICION EN CORDOBA.
Por un mes 8 rs. Por trimestre 22 id.

Los suscritores á este periódico tienen derecho á insertar gratis en sus columnas un anuncio ó comunicado al mes, que no exceda de quince líneas.

FUERA FRANCO DE PORTE.
Por un mes 10 rs. Por trimestre 28.

Seccion oficial.

— LA G CETA del 28 publica una real órden disponiendo que los individuos de tropa que habiendo hecho la campaña de Africa y regresado á la peninsula soliciten licencia temporal, puedan obtenerla por cuatro meses, estendiéndose hasta el número de ocho hombres por compañía ó escuadrón los que hayan de disfrutar esta gracia.

Publica así mismo varias resoluciones tomadas por el ministerio de la Guerra, relativas al personal.

Por real órden se ha dispuesto entregar nuevamente los sables á la clase de sargentos que al marchar á Africa los dejaron depositados.

Por el ministerio de la Guerra se han concedido las siguientes licencias temporales. Cuatro meses al teniente general don Valentin Ferraz, para los baños de Alabama, B-nasque, y Bañeras; un año, al mariscal de campo don Nicolás Minisuir, para tomar los baños de Balerne, en Francia, y de Albano, en Véneto; cuatro meses, al mariscal de campo don Salvador de la Fuente Pita, para que pase á Vigo y al extranjero; otros cuatro al brigadier de infanteria don Angel Maria Paz y Membiola, para las provincias Vascongadas, é igual plazo á don Pedro Alonso y Olivares, mayor de administracion militar, para que pase á los baños de Fiterca.

Mauricio Carlos de Onis, conde de Velarde, don Ignacio Olea, don Miguel Chacon y Duran, y conde de Vegamar. Y para la de pension á doña Juana Irure y Sanchez, resultaron elegidos los señores don Ignacio Vazquez, marqués de Montreal, duque de San Carlos, don Vicente Pimentel, conde de Grà, don Ramon Santillan y marqués de Castellanos.

Empiezan á preocuparse algunas poblaciones del reino con la falta de relacion que existe entre el precio del pan y el del trigo, siendo mas de observarse este asunto, cuanto que se presenta una abundante cosecha y se advierte cada dia mas facilidad en los trasportes. Nosotros creemos que pudiera encontrarse algun medio dentro de los buenos principios económicos y administrativos que diesen por resultado una competencia laudable y justa, cuyo término fuese impedir el abuso de los panaderos.

un modo brillante su ingreso el primero y su salida el segundo de este ejército. El distinguido brigadier D. Domingo Dulce, dió el 15 sobre el Cinca una resuelta carga de petral, con solas tres secciones de ambos cuerpos, á doble numero de caballos enemigos, que venció y derrotó. Hechos, que tanto honran, deben consignarse para gloria del ejército y prez de los que lo ejecutan.

Castell Florite es un pequeño lugar de Aragon, á seis leguas de Barbastro, obispado de Lérida, situado cerca de la margen derecha del rio de Cinca. Su poblacion es de unos 200 habitantes.

Dice un periódico, que ha sido nombrado comandante general de Aranjuez, el brigadier Salas, coronel de regimiento de Sagunto, quien durante la permanencia en el sitio de SS. AA. los duques de Montpensier, tendrá á sus órdenes el referido regimiento y el batallon de cazadores de Vergara.

El Horizonte contesta á los comentarios de *Las Novedades* sobre el próximo viaje á Roma del general Córdova en esta forma.

Nada, absolutamente nada, tiene que ver con la política el viaje de nuestro amigo, si bien está relacionado en una grande empresa para el desarrollo de los intereses materiales de aquel pais y el fomento de civilizacion.

Pero á propósito de la pregunta de *Las Novedades*, podemos decirle tambien, que si los acontecimientos que no queremos los buenos cristianos para Roma y la suerte del vicario de Jesucristo lo exigiesen, entonces seria posible, y nosotros lo veriamos con mucha satisfaccion, que el general Córdova á las órdenes de Lamoriciere, ó donde el Padre Santo le señalase, despues de solicitar la competente autorizacion del gobierno de S. M., se prestase gustoso á defender la causa de la cristiandad en la persona del jefe de la Iglesia.

Ha sido tan notable como digna de elogio, la despedida que los jefes marroquíes, portadores de la ratificacion de los tratados de paz, han dispensado á los plenipotenciarios españoles. Está visto que, aparte las kábilas feroces y las salvajes hordas que de estas proceden, los marroquíes son valientes, caballerosos y tan falaces como se ha querido suponer. La prueba de esta verdad, la tenemos en el cumplimiento con que hasta ahora han observado las estipulaciones, sino que haya habido que lamentar ningun desagradable incidente. Si algun fanático ha dado motivo de queja, los soldados de Muley-El-Abbas, han hecho pronta y fuerte justicia.

La union entre estos últimos y los españoles es muy íntima, y los moros se duelen de no haber conocido antes lo que son y lo que valen los hijos de España, para que no hubiera llegado el caso de cruzar las armas como enemigos, á los que tantas ventajas mútuas pueden obtener de una verdadera union.

Algeciras 28. Levante fresco. Sin novedad. Tampoco ocurre ninguna en Tetuan ni en Ceuta, segun los partes recibidos. Los plenipotenciarios españoles se

Seccion de noticias.

NACIONALES.

Dice el *Correo* del 28:

«De hoy á mañana llegarán á esta córte, segun nuestras noticias, el general Garcia y el Sr. Ligués, plenipotenciarios de España para el arreglo del tratado de paz con Marruecos, de cuya ratificacion son portadores.

Se espera en la córte de un momento á otro al Sr. marqués de Novalliches, general en jefe del tercer ejército y distrito, que procedente de Sevilla, va á ocupar su puesto en el Senado.

Ha quedado terminada la colocacion del alambre telegráfico destinado á poner en comunicacion las ciudades de Valencia y Alicante.

Tenemos entendido que algunos diputados piensan promover en el Congreso una discusion sobre la rebaja de los derechos arancelarios del papel y el hierro, con objeto de dilucidar esta cuestion, é inclinar el ánimo del gobierno á favor de una reforma tan urgentemente reclamada por los intereses públicos.

Ha llegado á Búrgos el primer batallon de infanteria del regimiento de Almansa. La acogida que se le ha hecho por las autoridades y el vecindario de dicha ciudad, no desmerece de la que se ha dispensado en las demás poblaciones del reino á todas las fuerzas que han regresado de Africa. Con este motivo, se celebrarán tres dias de festejos públicos.

Se ha concedido cuartel para la córte al mariscal de campo don Francisco de Paula Fajardo, segundo cabo que fué del distrito militar de Andalucía.

Continúan trasportándose á la Peninsula algunos efectos que quedaban en el litoral africano y que pertenecen al ejército expedicionario. Casi todo el material de artilleria ha sido desembarcado en Cádiz.

Algunos periódicos se ocupan de la etimología del apellido Garibaldi, y aseguran que es de origen vasconce, y que significa vencedor dos veces; esto es, Garai bi aldiz.

En una carta particular de Barcelona leemos lo que sigue:

«Cuando entraron los voluntarios catalanes en la capital del Principado, salió una mujer de alguna edad á su encuentro cubierta de luto de los pies á la cabeza.

—Valientes, ¿dónde murió mi hijo? preguntó aquella pobre anciana. Entonces, saliendo de las filas uno de aquellos bravos, se abrazó á ella con efusion y enternecimiento, diciéndola:—No, madre mia, vuestro hijo no ha muerto.»

Despues de aquella escena tiernísima, la pobre anciana empezó á despojarse de las prendas de luto que revelaban su triste presentimiento y el dolor que la afligia, exclamó:—Ya no me son necesarias estas negras insignias de mi dolor, y las arrojó.»

—No, madre mia, replicó el hijo: llevadlas por nuestros compañeros de armas, muertos en el suelo africano, como héroes de este suelo y como mártires de su patria.

Se va á organizar en Barcelona un batallon de guardia civil veterana, á imitacion de la que se ha formado en Madrid, á cuyo efecto se ha invitado á los que hayan servido en el ejército ó en la guardia civil.

A ciento sesenta y cuatro asciende el número de los senadores presentes el 26 en Madrid.

Las secciones del Senado, reunidas el 26 en la tarde despues de la sesion pública, nombraron para la comision de contestacion al discurso de la Corona á los señores marqués de Miraflores, D. Miguel de Roda, don Antonio Gonzalez, don Alejandro Olivan, marqués de Guad-el-Jelú, marqués de la Habana y marqués de Vallgornera. Para la de exámen de calidades, á los señores don Pedro Gomez de la Serna, don Sebastian Gonzalez Nandin, don Juan de Sevilla, marqués de Molin-, don Luis Rodriguez Camaleño, don Ventura de Cerrejeria y don Cirilo Alvarez. Para la de administracion económica, á los señores don José Maria Huet, don Francisco Mata y Alós, don

El Reino del 25 ocupándose de la apertura de los cuerpos colegisladores, manifiesta que no conoce aun el discurso de la Corona; pero que sin embargo, hace algunas indicaciones acerca de la situacion en que se encuentra el gobierno, y de lo que, gracias á ella, puede efectuar en beneficio de los intereses públicos; discurre acerca de lo que han perdido de fuerza y cohesion, los antiguos partidos moderado y progresista; añade que el estado especial de los diversos bandos, favorece mucho á la situacion y facilita al gobierno la tarea, siempre enojosa del mando; que el duque de Tetuan puede adquirir en la gubernacion del Estado, laureles de tanto precio como los de Africa, ó disminuir su brillo y amenguar el prestigio que le han dado en la nacion y aun fuera de ella, las recientes victorias contra los moros; y entre otros, inserta el siguiente párrafo.

«Nosotros, que no somos amigos personales del general O'Donnell, pero que vemos el alto concepto que hoy goza, y el apoyo que el pais le presta, concepto y apoyo de que se puede sacar mucho partido para consolidar una situacion de órden capaz de hacer frente á las tempestades que amenazan descargar en breve sobre Europa, deseamos que el duque de Tetuan no se duerma sobre los laureles; ni malogre la ocasion que se le ofrece de ilustrar mas su nombre como gobernante.»

Un periódico de Barcelona publica el siguiente párrafo, relativo al hecho de armas del general Dulce, cuya memoria perpetuará el título de Castilla con que acaba de agraciarse S. M.

«En abril de 1849 dió en Castell Florite una famosa carga de petral con solo 28 ginetes contra 117 de la caballería de Cabrera, mandados por Arnaud y Gamundi, derrotándolos completamente, causándoles bastante pérdida y frustrando la proyectada escursion de los carlistas al Alto Aragon. La órden general del ejército de Cataluña del 15 de Abril, publicó la accion en los siguientes términos:

«Los regimientos de caballería de Lusitania y Montesa han inaugurado de

han embarcado en la rada con direccion á Alicante, y llevan en su poder la ratificación del tratado de paz.

Segun escriben de Alcoy, á consecuencia de denuncia hecha al juez de primera instancia de aquel partido, se procedió por dicha autoridad á practicar un reconocimiento en las casas de don Rafael Jordá y Francés, Rafael Serra y un hijo de este, habiendo hallado en la del primero 190 escudos de oro de 20 rs., falsos, los cuales estaban acuñados en cobre dorado y bastante bien hechos, llevando en el anverso el busto de Carlos III, y la inscripción latina *Carl. III. Dios G. Hisp. R.*, y la fecha de 1785, y en el reverso las armas de España, pesando cada una 26 granos.

En las casas de los otros dos se hallaron 617 monedas de metal blanco imitando las del valor de dos reales, y 50 de oro con el busto de Felipe V y la fecha 1731.

Tambien se hallaron varios útiles, herramientas propias para la fabricacion de monedas y algunas libras de tabaco.

Los reos fueron conducidos inmediatamente á la cárcel.

Desgraciadamente en Málaga el cólera sigue causando algunas víctimas: habia disminuido en estos últimos dias, pero con los calores ha adquirido incremento y parece que se ha acordado espedir patentes sucias.

En el *Teógrafo* leemos:

«Para que nuestros lectores se formen una idea de la inmensa utilidad que reportaria á España, la construccion del ferrocarril de San Juan hasta Graullers, diremos que solo Barcelona consume diariamente carbon por valor de 4,600 pfs., es decir, que anualmente entran en Inglaterra, procedente de Barcelona, en cambio de carbon 11 480,000 rs. Creemos que el gobierno que tan español acaba de mostrarse en Africa, no lo será menos en una cuestion tan vital para la industria española, y así nos lo hace esperar la real órden que ha autorizado las pruebas que se están practicando en el dia, y que no en vano se han confiado al celo é inteligencia de la marina española.»

ESTRANGERAS.

Se han recibido en Madrid los partes telegráficos siguientes.

Nápoles 27. Las tropas reales batieron anteayer á las fuerzas rebeldes mandadas por el mismo Garibaldi, quien con el resto de ellas se ha retirado hacia Corleone.

Turin 26.—En la cámara ha seguido la discusion del tratado de cesion de Saboya y Niza. El conde de Cavour ha tomado parte en este debate, diciendo que la situacion es grave, como lo prueban los armamentos y aprestos de guerra que en todas partes se hacen, que estos aprestos prueban que el Piemonte se ve amenazado, y en tal situacion le es muy necesario sostener su alianza con Francia.

Paris 26.—El *Pays* se contradice á si mismo en las noticias de Sicilia, que da hoy diferentes de las de ayer y al parecer mas verosímiles. Dice que un telegrama del 24 le anuncia que hasta el 22 no habia habido combate, que el 24 declaró el general Salzano que no podría responder de las consecuencias que la defensa acarree, porque estaba resuelto á sostener la plaza á todo trance. Los extranjeros residentes en Palermo se habian refugiado en los buques de sus respectivas naciones. Los insurgentes ocupaban las alturas que dominan la ciudad

y el ataque se creia próximo.

Marsella 27.—Nápoles está tranquilo, la policia muy vigilante. La *Gaceta de Turin* ha publicado un despacho de Palermo del 24, confirmando la accion en que Garibaldi, venció á los bávaros al servicio de Nápoles. Este triunfo le permitió sitiar á Palermo con 9,000 hombres, habiendo dentro 20,000.

Londres 26.—La cámara de los Comunes sigue ocupándose del impuesto sobre el papel cuya resolucion en la de los lóres, ve con mucho disgusto, y ha nombrado una comision que investigue y dé cuenta de los precedentes de la alta cámara en materia de votacion de contribuciones. Al tratarse de los asuntos de Nápoles, lord Palmerston ha dicho que domina allí un gobierno de policia y tirania.

Munich 26.—El rey Maximiliano de Baviera, proyecta un viaje á la corte de Wurtemberg.

Paris 26.—Se asegura que Mr. Thunwenzel ha dirigido una nota al embajador francés en Rusia, refiriéndose al tratado de 1856, el cual prohibe á las potencias mezclarse en los asuntos de Turquía ni en la administracion de su imperio, por lo cual, se cree que las potencias se limitarán á recordar al sultan las promesas que tiene hechas respecto de los cristianos.

El dia 16 pronunció algunas palabras el conde Cavour, que en sus lábios son no poco significativas.

En la cámara de Turin se suscitó un debate bastante acalorado, con motivo de la discusion del tratado de Saboya y de Niza. El célebre diplomático piemontés manifestó su desconfianza, respecto de la situacion de la Europa, calificándola de grave, y apoyando esta calificacion en los armamentos y aprestos de guerra que en todas las naciones se hacen: teme que todos aquellos tengan por objeto amenazar al Piemonte, y cree que á toda costa, debe la Cerdeña mantener en toda su integridad sus buenas relaciones con la Francia.

Estas palabras han sido mal recibidas por la generalidad: porque, aunque se ve ciertamente que se dirijan á convencer á la oposicion, á fin de que no pongan obstáculos á la aprobacion del trabajo, colocan al Piemonte, por decirlo así, á merced de la Francia y, lo que ha repugando mas á los piemonteses, indica un temor que no sienta bien en hombres que tan probado tienen su valor.

Segun un despacho recibido de Marsella, las tropas de Garibaldi tenian, hace cinco dias, rodeado á Palermo. Sin embargo, el general, segun se dice, está decidido á la defensa, porque cuenta con elementos para resistir, tanto de víveres, como de municiones y material de todo género.

Por otra parte, Garibaldi, que no se sabe á punto fijo donde se halla, tambien está decidido á rendir la magnífica ciudad y tomarla, sea por asalto, por entrega, ó del modo que sea posible.

Se cree que á estas horas habrá comenzado el ataque, y se esperan con ansia noticias de su resultado.

Hé aquí algunos curiosos apuntes biográficos de los siete gefes que mandan los cazadores de los Alpes, bajo las órdenes de Garibaldi, publicados en el *Sirete*.

La Massa, desconocido por haber contribuido á la insurreccion de Palermo, en enero de 1848; y en la guerra de la independencia, fué gefe de los voluntarios sicilianos y uno de los defensores de Messina. Estado despues desterrado, escribió varios folletos políticos.

Carini, es natural de Sicilia; hombre infatigable, que improvisó un re-

gimiento de caballeria en Palermo en la insurreccion del año de 1848. Estado desterrado, escribió tambien la *Revista italiana*, publicada en Paris en 1859.

Stocco, nació en Calabria; se hizo célebre en 1848 por su valor, demostrado en la insurreccion calabresa. En Antigola hizo frente á una brigada, con solo quinientos sublevados.

Caroli es hijo de una mujer entusiasta por la libertad de la Italia. Visitando aun luto por la muerte de otro hijo, ocurrida en la pasada guerra de Italia batiéndose contra los austriacos, ha presentado ella misma á Garibaldi el hijo que le queda y 30,000 francos para auxiliar á la empresa.

Nino Bixio, es genovés y muy popular en toda Italia por su notorio y probado valor. Fué herido en 1849, y en la guerra sostenida contra el Austria en el año 59 fué uno de los mas brillantes oficiales de la legion de Garibaldi.

Orsini, fué uno de los principales motores de la insurreccion de Palermo, en 1848, y se distinguió notablemente en la defensa de Messina. Fué el encargado de defender una parte de Sicilia en 1849, y realizó su cometido, haciendo frente al general Filangieri. Estinguida la revolucion, tuvo que espatriarse y pasó al imperio turco, en donde desempeñó el cargo de coronel de artilleria, desde donde ha venido ahora á Italia, para tomar parte en la empresa de Garibaldi.

Antoni, ha pasado casi toda la vida en el destierro, y es un antiguo oficial del ejército piemontés.

Vuelven á estar á la órden del dia, las noticias relativas á congresos europeos. Ahora corre muy válido el rumor de una próxima reunion de las grandes potencias, para arreglar las cuestiones de Oriente sin apelar á las armas, si es posible; y en tanto se cruzan las notas entre los gabinetes, se agitan los círculos y se multiplican las combinaciones.

Sin embargo de lo expuesto, segun noticias que merecen crédito, el proyectado congreso tendrá probablemente el mismo resultado que los anteriores; es decir, que no llegará á reunirse. Ni Rusia quiere, ni Francia tampoco; por consiguiente no se reunirá.

Se dice tambien que estos dos gabinetes se ocupan mucho del punto en cuestion, y de otros que no tienen relacion con él, y, que sin embargo, son del mas alto interés. Es decir, que si las noticias son ciertas, Francia y Rusia están actualmente celebrando el único congreso que puede tener lugar.

Gacetilla.

—ADIOS MI DINERO.—Voy á dar á ustedes una noticia importantísima: la feria ha pasado. Esta frase sin embargo encierra un mundo de recuerdos, de ilusiones y sobre todo de desengaños. De estos últimos suele recogerse gran cosecha en todas las circunstancias de la vida y especialmente en los grandes acontecimientos que se esperan con ansia. Nuestra fantasia pinta con albagados colores los sucesos futuros: llega la realidad y nada vemos que satisfaga nuestra esperanza: la coqueteria ocupa el lugar del amor; donde pensamos hallar flores, encontramos ásperas malezas: la lógica de los sucesos nos dá derecho á esperar y luego nuestra esperanza queda frustrada; el rencor sustituye á la amistad... Pero ¿dónde vamos á parar? Figaro, el malaventurado Figaro, dijo cosas muy buenas respecto á este asunto, y acabó por hacer una cosa muy mala. Además: la alegre, ligera y escudriñadora gacetilla no es la mas apro-

pósito para entrar en consideraciones filosóficas. Cada uno tiene un libro en su corazón y en él puede leer lo que falta. Y á propósito de faltas: los desengaños esta vez han sido muy caros. La feria pasó con sus gastos para volver el año de gracia de 1861 y entonces volveremos á esperar y á gozar y sufrir, siempre, se entiende, por cuanto vos contribuísteis. Pasó la feria y es como si dijéramos que ya hemos leído y vuelto una hoja del libro de nuestra vida. Les deseo á ustedes, lectores míos, muchas páginas que leer.

—ME GUSTÓ.—Con permiso de la autoridad y aplauso del público se sustituyó anteayer en el teatro el fin de fiesta anual por la cancion de las *Ventanas de Cárdenas*, en la que sobresale extraordinariamente la señorita Hernandez.

—LANCES DE FERIA.—En la tarde de anteayer fué atropelada una niña de pocos años junto á la puerta de Almodovar, por un caballo con su correspondiente ginete. La desgraciada se halla curando en el hospital.

—CUERPO A CUERPO.—Un hombre á caballo acometió hace pocas noches á Valerio Caballero, vecino de Torre-campo, en el sitio de la Almagrera á un cuarto de legua de la villa de Dos-Torres y le robó una gran cantidad de géneros y ropas que conducía y el dinero que llevaba en el bolsillo. El descaro de los modernos cacos vá picando en historia.

—SUBASTA.—El dia 16 de Junio próximo, se subastan en el patio de la Administracion de Hacienda pública entre 11 y 12 de la mañana, 200 cajones de pino y 1000 de cedro de embasar tabaco. El tipo de los primeros 3 rs. y el de los segundos 50 céntimos.

—NO GANAMOS PARA NUESTROS.—Hace dos noches que dos hombres robaron el reloj y dinero que llevaba á un caballero á quien amenazaron con un puñal y una pistola. Tambien dos hombres quisieron detener á otro caballero junto á la alameda del Corregidor logrando escaparse. ¿Serán de Córdoba estos señores?

—ESCAMOTEO.—En la noche del lunes robaron á unos arrieros, que se habian quedado á dormir junto á Lucena, todo el dinero que llevaban al cinto.

—POLVOS.—Recomendamos á nuestros lectores los polvos dentíficos medicinales de D. Nicolás Gonzalez, que se hallan de venta en la casa de los señores Castex, calle de la Librería.

—¿QUÉ QUÉ TANDEM?—En una de estas noches le robaron dos caballos unos desconocidos á Joaquin Reyes, en el sitio de la Majada alta, término de Horuachuelos.

—LÁMINAS.—En virtud de disposicion superior se ha publicado una circular por el Sr. Gobernador de esta provincia, á fin de que donde quiera que se encuentren de venta láminas que digan *Glorias de España, Episodios de la guerra de Africa* y carezcan de autor, editor litógrafo y dibujante á su pie, se ocupen al espendedor y se proceda á lo que corresponda sobre el origen de las mismas.

—MEDAS DEL DIA.—Las sanguijuelas y los usureros, se usan muy chupones.

La fruta y el corazón de los viejos, se usan verdes.

Los matrimonios y los relojes, rara vez andan acordes.

Los sobretodos y las intenciones, se llaman solapados.

El andar y el rezar, se usan muy de prisa.

Los vestidos de las señoras y los pretendientes de empleos, se usan arrastrando por el suelo.

Los puños de la camisa y la vergüenza, sobrepuestos.

Las no de puro en Los per gados á l Por úl tramposos, ñadores.

—UN travio las o sitos const tarios tran Porras y Al que ingres otro por 5 e-te año, 380 de en el otro res anuncia al lo que dis decreto de fin de que que en el clamacion que corresp que reclama

—UNIR propuesta o tian, gran de Jerusal y de Leon que el unif mi-ma sea grana, con cartera, bar co con ga ces de Son abierta has talle fil-tea bajo de ca cora con co marina, de todos los d con coroba tro puntas entre las d como para rilla de or rado brudic plata mate perior de la por la infer azul turquí la órden; e ceta, y con cruceta, en den de plat metal en el pada se usi con serreta con guarni boton de án de canelone cia atrás;

Lista de demás afor esta provin ra la suscri Africa, y uno de nue

Capitan: B Padilla. Id.: D. H Quirós. Id.: D. En Auditor ho cisco Del Id.: D. Cár Capitan gra co Gonza Subteniente dilla. Escribano d tin Perez Sargento: I Cabo: Anto

TOROS EN CORDOBA.

Corrida del 29 de mayo de 1860.

A las cuatro y media de la tarde estaba ocupada la presidencia de la plaza por el señor gobernador de la provincia, acompañado del señor alcalde y concejales del ayuntamiento de esta capital: salió la cuadrilla y becho el saludo, cada cual se fué á su puesto: al toque del clarín dieron suelta al primer toro que como sus compañeros pertenecía á la ganadería de don Rafael José Barbero, vecino de esta ciudad.

Primero: Su nombre *Renco*, negro-peceño, bragado, bien puesto, de condición boyante y duro al hierro: cuatro veces lo probó de Charpa, que sacó herido su caballo y dió un tumbó; Pinto en otras cuatro perdió el montante, le hicieron el suplente y dos veces besó la arena; Perez picó dos veces y se quedó sin arte con su caída, y de Roda tomó otras dos varas sin consecuencias. El torero Matias lo adornó con un par de frente de pollero y medio mas sencillo, otro par señaló y cayeron al suelo. El Cuco le puso un par de frente de plumeros. El Tatito lo brindó con donaire y cuando lo hubo pasado cuatro veces al natural, una de pecho y cuatro mas con la derecha lo mató de una estocada á volapié siendo muy aplaudido. Le tocó el pulmón.

Segundo: *Puchon*, colorado, bovinino, corni-delantero, de condición boyante; sacó una moña encarnada, que se le cayó y recogió Muñiz. Tres veces picó Charpa y le hirieron el jaco, dos el señor Pinto que le dejó clavada la garrocha y dos mas de Perez, que perdió su caballo y sufrió un tal-gazo (al quite el Tato). Rico y Morilla lo adornaron con cuatro pares de rehiletes de frente muy buenos. Rico brindó á unos señores del palco núm. 13 y le obsequiaron con cigarras. El Tato con salero lo pasó al natural, de pecho y con la derecha, le dió un pinchazo y una estocada buena á volapié. El torito buscaba la defensa de las tablas.

Tercero: *Satanás*, negro-bragado, cornalon, algo veleta, de condición boyante, pero tardó. El Tato lo toreó con tres verónicas, dos navarras, de frente, por detrás y lo galleó; Perez le picó cuatro veces y perdió un caballo, dos Charpa y sacó herido el suyo y un Pinto sin consecuencias. El Cuco, el gran banderillero, el torero de alma, á las banderillas hizo una salida y se vió cortado, sufrió una cogida de importancia, y estuvo muy espuesto. El Cuco se levanta y rabiendo de ira aplastó al vicho con dos pares de rehiletes de frente. Su pareja Mota puso un par de la misma manera. El Tato le dió muerte despues de pasarlo bien, de una estocada á volapié, fué extraordinariamente aplaudido.

Cuarto: *Huron*: lombardo bragado, bien puesto, boyante, salió duro y cedió al palo. Perez picó cuatro veces, perdió su caballo y sacó herido otro; Charpa tres y Pinto dos sin novedad; Muñiz puso dos pares de rehileres de frente y Cuco uno y medio del mismo modo. El Tatito brindó la muerte de este toro á un hermano de la Santera, y apesar de que se le huia lo pasó bonitamente, le dió un pinchazo en hueso á volapié y lo remató de una estocada á volapié dando las tablas al vicho, fué obsequiado y muy aplaudido.

Quinto: *Lucifer*, llamára yo á este toro, sardo, bien puesto, de condición boyante, muy duro y el toro de la corrida. Matias Muñiz, el torero por excelencia, el muchacho mas pundonoroso que pudo dedicarse al difícil arte de la tauromaquia, quiso dar el cambio desde los medios, lo cita en mal hora, hace el toro por él y lo coje, parece que tiene quebrada la clavícula del hombro izquierdo. ¡Ojalá todo hubiera quedado

en eso! pero sufrió una cornada en el muslo izquierdo de mucha importancia por haberle roto una arteria, no sé como se encontrará, le deseo vida. Se armó la confusión y el disgusto que era natural y sin embargo vimos tomar al toro cinco varas del picador Charpa, que sacó herido el jaco. Perez picó tres veces, perdió un caballo, sacó herido otro y sufrió dos caídas (al quite Tato). Roda picó una vez, y rodó el reservat Chamusquino dos veces, perdió dos caballos y midió el suelo una vez. En fin cuando todo era conflicto, el toro mas bravo. Lo banderillaron Rico y Mora con tres pares de frente, y Mariano Anton, que no sé el traje que vestia, tuvo la suerte de pasarlo tres veces al natural y una de pecho, matándolo de una sola estocada á volapié, fué aplaudido.

Sesto: *Bordado*, lombardo, ojinegro, bien puesto, de condición boyante, salió queriendo y cedió al castigo; Perez le picó cuatro veces y perdió su caballo y sacó herido el otro; Charpa tres varas le endilgó y Pinto dos sin consecuencias. El Tato salió á banderillar y puso tres pares de frente; se hizo el torito un poco gracioso; pero Mariano Anton estaba de suerte y pudo matarlo de un pinchazo y una estocada á volapié; fué aplaudido.

RESUMEN.

Los toros han sido muy buenos, de lo mejor que se presenta en plaza, han infundido terror pánico, han dejado recuerdos. Se han distinguido mucho el quinto, el primero y el segundo; los demás, si bien no reunian todas las condiciones de sus hermanos, han cumplido bien y dejado la ganadería á que pertenecen á buena altura. Deseaba esta ocasion, francamente, para expresarme así. Voy á decir mas. La lidia de los toros ha sido mala, malísima. No se ha dado el juego que correspondia á cada uno. La gente de á pié aburría el ganado á capotazos inoportunos y lo distraía. La gente de á caballo, lo que se sabe es que ha picado con mucho miedo, y en las paletillas. Al señor Pinto lo debieran multar por lo que hizo con el segundo toro afectando fuerza: Mataron 17 caballos, y el servicio de estos fué malo, pues se aprovechan las picaduras y contratistas de cualquiera circunstancia para que pase el tiempo. Ahora le toca al Sr. Tato: ha gustado mucho y á matado sus cuatro toros con maestría; pero debo decir que su conducta en las funciones de Córdoba es muy reprehensible. Ha traído una cuadrilla de banderilleros tan reducida, que ha abusado extraordinariamente de la flor y nata del toreo. (Muñiz y el Cuco) haciendo que estos banderilleen tres y cuatro toros cuando solo les tocaban dos; á términos que en esta funcion tuvo que hacerlo él con el último toro, no por afición, sino porque en su cuadrilla traía un José Diaz, mas prudente que yo, resultando de aquí que el valiente Muñiz, por demostrar su maestría, disgustado sin duda de varias salidas y pasadas que habia hecho, se propuso dar el cambio para que la afición, el mundo todo tuviera que lamentar la pérdida de esa perla. En fin, yo siento la desgracia de Matias, porque conocia su mérito, y siento que los toreros de su clase proyecten el cambio, pues solo nació el Gordito para esta suerte. Ya dije en una ocasion que el tal cambio seria causa de la muerte de los mejores toreros. Deseo vida á Matias, salud al Cuco asombro de la tauromaquia. Rico, Morilla y Mota, han cumplido. Los picadores tambien: no tengo simpatias con hombres que se deciden á morir á porrazos, por que no establezco aqui comparaciones de si Pinto castiga mas que Charpa, de que este entre mas terciado en la suerte que Perez, que Roda tiene eripelada la nariz y no picó, que el reservat Chamusquino es un bravete: nada de eso-yo digo que picar es el dis-

tintivo de los hombres... fuertes.-Nada he dicho de Mariano Anton, pues que ya le calificué matando el 27, y solo he encontrado en él la diferencia de matar sus toros en menos tiempo pero con poco arte, y cuidado que yo estimo á Mariano: yo no puedo dejar de decir verdad en estos asuntos y mucho menos cuando es testigo de estos acontecimientos un público de mas de 4000 almas. Concluyo diciendo, Sr. Director de el *Diario*, que esta afición de escribir me ha costado disgustos de importancia sin yocomerlo ni beberlo: he oido tonterías de pasadas, que para hablar de toros han tenido que preguntarme, y todo esto unido á la cogida de Matias, me hace dejar la pluma, que no volveré á tomar hasta escribir de funciones en que él trabaje.

EL LEGUITO DEL CONVENTO.

El secretario de la redacción,
ISIDORO BADIA.

Boletín religioso.

Hoy. *S. Torcuato, obispo y mártir.*

— Hoy reza la iglesia de infraoctava de Pentecostés, con rito semidoble y color coquinado.

— JUBILEO CIRCULAR.—En la iglesia del hospital de la Misericordia.

—Sesto día de novena á Nra. Sra. de la Divina Pastora en S. Nicolás de la Villa, á las 6 de la tarde, predicará el Sr. D. Serafín García Jurado.

—Ejercicios del Mes de María ó Flores de Mayo, en la Iglesia de S. Pablo, á las seis de la tarde; predicará hoy último día, el Sr. D. Bartolomé Madueño del Castillo, cura propio del Sagrario.

—Esta tarde para terminar los ejercicios se hará despues de concluir el ofrecimiento, la solemne procesion acostumbrada con el Santo Sacramento, durante la cual se cantarán villancicos á grande orquesta.

—Los asociados á la corte de María visitarán hoy la imagen de Nra Señora del Amor Hermoso, en el lar de la Asociación.

MERCADOS.

Bolsa de Madrid del 25 de Mayo.—5 por 100 consolidado á 48,0, el diferido á 58 15.

—Deuda del personal 11,50

Precio del trigo y cebada en el mercado público de esta capital, desde las dos de la tarde del día 25 de Mayo de 1860, á igual hora del 26 del mismo.

Trigo.—Fanegas 12,7 desde 42 á 51. Cebada, no hubo venta.

—Aceite dentro de la ciudad á 65. Id. en los molinos á 52. Jabon blando, á 17 cuartos libra. Carne de vaca á 58 cuartos libra.

—SEVILLA 27 de Mayo. En la Alhondiga. Trigo de 52 á 71.—Cebada de 29 1/2 á 34 —Fuera de la alhondiga.—Trigo, de 44 á 64.—Cebada de 00 á 45.—Aceite en la Calzada de 58 á 58 1/4, para el consumo á 58 3/4.

—GRANADA 26.—Alhondiga.—Trigo de 55 á 60.—Cebada de 28 á 52.—Habas de 58 á 44.—Aceite de 00 á 71.

—MÁLAGA 18.—Trigo de 60 á 71: Cebada de 52 1/2 á 56 Habas de 55 á 58. Aceite de 60 á 65.

—JAEN 24.—Trigo de 40 á 50: Cebada de 20 á 21: Habas de 34 á 36. Aceite de 59 á 64.

—JEREZ 26.—Trigo de 58 á 62. Cebada de 35 á 58. Habas de 00 á 64.

Editor responsable, D. JOSÉ MARTINEZ.

CORDOBA.—1860.

Imp. y Lit. de D. Fausto Garcia Tena.

Las novelas y los amantes, se usan de puro entretenimiento.

Los pendientes y los aduladores, pegados á las orejas.

Por último, los almanaques y los tramposos, se usan mentirosos y engañadores.

—UN PLAZO.—Habiendo sufrido extravio las cartas de pago de dos depósitos constituidos en concepto de voluntarios transferibles por don Antonio de Porras y Almagro, uno por rs. vn 39,600 que ingresó en 27 de febrero último y otro por 56,000 rs. en 24 de marzo de este año, bajo los números el 1.º de 380 de entrada y 16 de inscripción, y el otro respectivamente 444 y 30, se anuncia al público en cumplimiento de lo que dispone el artículo 10 del real decreto de 29 de setiembre de 1852, á fin de que transcurridos los dos meses que en el mismo se marcan sin reclamacion de tercero pueda acordarse lo que corresponda acerca de la devolucion que reclama el interesado.

—UNIFORME.—S. M. la Reina, á propuesta del señor Infante don Sebastian, gran prior de la orden de S. Juan de Jerusalem en esta lengua de Castilla y de Leon, ha tenido á bien disponer que el uniforme de los caballeros de la misma sea el siguiente: casaca larga de grana, con cuello, vueltas con pico y cartera, barras y solapas de casimir blanco con galon de oro de barras y cruces de San Juan: la solapa se llevará abierta hasta la mitad; carteras en el talle fil-teadas de casimir blanco, y debajo de cada una tres botones de áncora con corona, como los que usa la marina, de cuya forma y dibujo serán todos los demás del uniforme; áncoras con coroba bordadas de oro en las cuatro puntas inferiores de las barras, y entre las dos de cada faldo un boton como para recogerlas; capones de esterilla de oro, con puente de metal dorado bruñido, en la concha una cruz de plata mate, y un boton en la parte superior de la pala, y forradas de grana por la inferior; corbata negra; pantalon azul turquí, con galon de oro ancho de la orden; espada con guarnicion de cuceta, y concha dorada á fuego sobre la cruceta, en su centro la cruz de la orden de plata mate, y áncora del mismo metal en el centro de la concha; la espada se usará pendiente de tahalí azul con serreta de oro; sombrero apuntado con guarnicion y galon de la orden, boton de áncora en la presilla, que será de canelones y plumero blanco caido hácia atrás; guantes blancos

Lista de los señores gefes y oficiales y demás aforados de guerra residentes en esta provincia, que han contribuido para la suscripcion á favor de los heridos de Africa, y de que hicimos mencion en uno de nuestros números anteriores.

	Rls. vn.
Capitan: Sr. Conde de Casa-Padilla.	60
Id.: D. Hipólito Bernaldo de Quirós.	40
Id.: D. Enrique Galvez.	40
Auditor honorario: D. Francisco Delgado.	40
Id.: D. Carlos Delgado.	40
Capitan graduado: D. Francisco Gonzalez.	20
Subteniente: D. Antonio Padilla.	20
Escribano de guerra: D. Agustín Perez Siles.	17
Sargento: D. José Varo.	33
Cabo: Antonio Cano.	10
Total.	320

SECCION DE ANUNCIOS DEL DIARIO.



BAZAR DE CAMAS INGLESA SUPERIORES DE HIERRO DULCE Y DE BRONCE. calle de la Libreria n. 59 y 60. En Sevilla, bazar de camas inglesas, plaza del Pan n. 4, esquina a calle Confiterias.

En Cadiz, bazar de camas inglesas, calle Murquia n. 17.

En Malaga, bazar de camas inglesas, Pasaje de Alvarez n. 39 a 45.

GRANDES DEPOSITOS de mas de tres mil camas, catres y cuanas inglesas superiores y magnificas de hierro dulce, charoladas y maqueadas y de bronce con ruedas, armaduras y remates orados para mosquiteros y colgaduras desde 9, 10, 12, 14, 16, 18 y 20 hasta 24 duros.

TAFILET superior artificial para forrar sofás, butacas, sillones etc.

ARCAS de hierro dulce, fuertísimas, para guardar dinero y papeles.

BOMBAS superiores con tubos de plomo para sacar sabon hasta los últimos pisos de las casas mas de 100 cubos de agua por hora.

BRIDAS bruas, almohazas, barúdas, sillas de montar y cadenas para biaves de caballos, tuercas para carruajes etc.

ESCUETAS y pistolas superiores con la que se pueden tirar hasta mil tiros por hora sin necesidad de baqueta ni de acartarlas.

PISTOLAS superiores giratorias de uno hasta 8 cañones llamadas revolueras.

BULES superiores con preciosos dibujos de colores, para mampars, mezas y cómodas, sillas, etc.

OLLAS y cacerolas económicas de hierro para cocer en poco tiempo la comida; sartenes, parrillas, peroles etc., cien veces mas baratos y primorosos que los de barro y de hoja de lata.

ALMAS, escudillas, formones y toda clase de herramientas de carpinteria, escoplos, hierros de cepillos, barrenas, sierras etc.

CUADERNAS superiores con sus piedras.

JABON superior de Wimpson y de espumosa; y esponjas finas.

PLANCHAS de hierro aceradas y planchas superiores para ropa.

ZAPATOS, calcetines y medias de goma para hacer sudar a los pies.

LA FON, zinc y plomo en planchas y en tabos.

ALAMBRE de hierro y dorados. Hojas de lata, estano superior.

BRASEROS, sartenejas y copas de bronce.

HOJAS de cuchillos, tenedores y nabajas superiores de acitar y de bolsillo.

ALFILIBRES, espejos, clavos, tachuelas y puntillas de hierro.

Y otros muchos géneros expresados en los prospectos que se remiten francos por el correo pidiéndolos a los señores PANDO y ALBA de Sevilla; y a los mismos en Córdoba, calle Libreria n. 59 y 60, y en Málaga Pasaje de Alvarez n. 35 a 49.

SOCIEDAD AZUCENACA-SUAL. La junta directiva de la sociedad Azucena Casual, cuyo objeto es inspeccionar el fiel cumplimiento del contrato por el que cedió a la Señora Florencia, residente en Madrid la mina de plomo Vista Hermosa, sita en la Torre de siete esquinas termino de esta capital, cita a todos los poseedores de las acciones de mérito de dicha sociedad Florencia, a fin de que el día 3 de junio próximo a las 7 de la tarde asistan a la junta general que se celebrará en esta referida capital en la calle de la Libreria n. 2, para tratar de asuntos de gran interés; y se advierte que los que dejen de concurrir estarán y pasarán por lo que acuerde la mayoría. Córdoba 13 de mayo de 1899.—El presidente interino.—Serafina Barberini.

PARA CARTAS. Papel, sobres, tacer, uleas y polvos de savadera. se hallan de venta en el despacho de este periódico, calle de la Libreria, número primero.

CRISTALES PLANOS. En el establecimiento Drogueria de don Bartolomé Loque, calle Almonas n. 6, se venden cristales con mucho arreglo en sus precios, procedentes de las mejores fábricas del Reino. 10-6

REALIZACION. En la calle de la Plata n. 8 moderno, se hace bazar de efectos de quincalla a precios sumamente módicos, y se entregan asimismo estanteria, mostrador, pesos, pesas y medidas del establecimiento, que en dicha casa existió. 4-5

ELIXIR de D. GUILLIE el único autentico preparado por PABLO GAGE

En Paris, calle de Grenelle-Saint-Germain, n. 13. Extracto del libro titulado: TRATADO DEL ORIGEN DE LAS FLEMAS, de las enfermedades que ocasionan, e de los medios de combátilas eficazmente por sí mismo con el Elixir Tónico anti-flemoso del doctor Guillie, etc.

Los antiguos, que habian dado a las Plemas el nombre de Pituita, la deslucian: un humor viscoso y pegajoso que se encuentra en la superficie de las membranas mucosas, para alimentarlas y facilitar sus funciones. Muchas causas contribuyen a aumentar la secrecion de este humor y alterar su naturaleza primitiva: por consiguiente es facil concebir lo mucho que debe influir su produccion inmoderada sobre nuestros órganos alterando las funciones importantes de la vida, tales como la digestion y la circulacion de la sangre; las funciones del corazón y de los pulmones; del estómago, de los intestinos y de la vejiga; de las glándulas y de los aparatos glandulosos y linfáticos, etc. Citando algunas de estas afecciones nos será facil hacer comprender que servicios tan grandes debe hacer el Elixir de Guillie en las enfermedades ocasionadas por las Plemas, y hasta en esas desastrosas afecciones, como las, catarros, respiracion, flegmas, congestiones, inflamaciones de vesiga, etc. En general estas afecciones son el resultado de una acumulacion de materia flemosa en el tejido mismo del pulmon y sobre la superficie de los bronquios; acre, viscosa, espesa, que se ha desarrollado en el pulmon de resultas de una inflamacion producida por un resfriado. La traquearteria se halla obstruida, el pulmón no se dilata: la respiracion se hace imposible. La naturaleza trata de expulsar ese humor flemoso: con accesos de tos convulsiva, y el enfermo intere asfiado si no se le administra prontamente el Elixir de Guillie, para suplir a los esfuerzos impotentes de la naturaleza.

La venta únicamente al por mayor, dirigirse calle de S. Francisco n. 13, a los Sres. Tacconet y compañía, depositarios generales. Venta al por menor, Córdoba Raya. Granada Miguel Delgado, Jimenez Torres, Sevilla Lopez-Blesa y compañía, droguistas, Espinosa, botica de S. Pablo.

ALMACEN POR MAYOR Y MENOR de géneros ultramarinos, quincalla, sedería y otros efectos, plazuela de las Cañas números 8 y 9.

Acaba de recibirse un buen surtido de azúcar, arroz, cacao y demás géneros coloniales. Tambien se han recibido varios adornos de señoras, efectos de escritorio, útiles de cruz y satelichon superior.

En dicho establecimiento se está terminando, la realizacion de porcion de géneros de drogueria y pintura, y se hará una baja muy considerable en los artículos que existieren. Para lograr este beneficio es indispensable que las compras se hagan del total de cada artículo. 6-5

VENTA. En la calle de Almonas n. 48 se venden las alpatanas de una almoha de jabon blanco; en la misma casa vive su dueño, con quien se puede tratar de su equitativo precio.

VENTA. Se vende una carretela de balastes, en buen estado de servicio con todo el juego nuevo, propia por lo fuerte, para camino y paseo; en la plazuela de S. Andrés n. 24 se puede ver y ajustar.

ALMONEDA. La hay de varios muebles, puertas de madera, camas de hierro y nogal, en la plazuela del Tambor n. 11. 4-2

VENTA. En la calle de Alfaytas casa de huéspedes n. 24 esquina a la Carrera del Puente, se vende un reloj de bolsillo de oro de repeticion a un precio arreglado. 4-2

ANCHOAS. Se venden barriles de anchoas en la casa n. 61 calle la Feria, y tambien por libras y medias, siendo el precio de las primeras 34 rs. 5-2

VENTA. La de 21 gallinas y 2 gallos jóvenes de muy buena casta y ponedoras; en la calle de J. sus Crucificado n. 13 moderno. 4-2

PERDIDA. La de un brazalete de oro con broche de plata dorada, ocurrida en la noche del 20 del corriente desde el teatro a la plazuela de S. Nicolás. En casa de D. Diego trátala calle puerta del Osaño n. 4 nuevo gratificarán a quien lo presente. 6-2

PERDIDA. La persona que se hubiese encontrado un alou con varias viñetas de costumbres sevillanas que se estravió en el paseo de la Victoria la tarde del lunes 28, y quiera decir su paradero o entregarlo en la calle de las Palmas n. 13 al extranjero B. Carlos Raugau se le dará las gracias y una gratificacion. 3-2

ISAS. Todos los Sres. Sacerdotes que quieran celebrar el Sto. Sacrificio de la Misa en sufragio del último Sr. marqués de Lendinez, pueden acudir en la mañana del jueves de 6 a 9 de ella a la iglesia de S. Francisco y recibirán el estipendio de 6 rs.

CUADROS. Se ha establecido en esta ciudad, calle de la Cruz n. 4, un depósito de cuadros sevillanos de pasajes y copias de Murillo, siendo sus precios muy arreglados. 3-2

VENTA. Quien quisiere

comprar las casas número 13 y 16 situada a la entrada de la calle de Isabel II, podrá tratar con su dueño que vive en las Azonabacas n. 17; y en la misma ditan razon de habitaciones para la temporada de feria, que se darán con comodidad. 6-5

VENTA. Se vende una excelente carretela de doble suspension con dos guarniciones, una a la inglesa y otra a la callejera; racha y poleas, un par de mulas con la edad en la boca apelladas y ahistradas al tiro. El que quiera tratar de su compra se dirigirá a D. Juan Alvarez, taller en la Fuensanta, en Córdoba.

ARRENDAMIENTO. Desde el día de S. Juan próximo se arrienda la casa n. 3 moderno calle de los Manriquez, con agua de pie y buenas habitaciones, se tratará con don José Fernandez Rodriguez, y darán razon en la calle de los Judios n. 14. 4-1

POLVOS DENTRIFICOS. D. Nicolas Gonzalez profesor dentista, autor de las piezas de goma, tiene el honor de ofrecer al público sus polvos dentrificicos medicinales. En la calle del Romero n. 10 frente al hospital Real y en casa de los Sres. Castel en la Libreria se hallan de venta a precios módicos.

PERDIDA. Del real de la feria ha desaparecido un burro de 3 años, rucio claro con una M. de hierro en el lado derecho del cuello. La persona que sepa su paradero podrá avisarlo a la redaccion de este periódico y se le informará quienes su dueño. 4-4

SILLAS. El fabricante de sillas de Granada establecido en la plaza del Gran Capitan, frente a S. Martin, se propone realizar en dos dias todo su depósito para lo que arreglará extraordinariamente los precios. 3-1

VENTA. Cajas y atahudes. Se venden en la Cuesta de Pedro Mato n. 9.

TEATRO.

Funcion para hoy 20 del abono de feria. La aplaudida zarzuela en 4 actos titulada: El sargento Federico. A 4 rs. A las 8.

SUSO Por un m... SESIONES Abierta diez minutos acta de la Dióse asistencia de Vessoll Satorras, a qué de G de Madrid y don Bar Acto c a la comi los docum car el carg Juan Ant dia, marq yo, don S Javalquint Se hau presupuest Ha a Jerez deccion y litar y la En se comunicac jo de mio creto de a te por S Han in tel-Florite Federico Han p obras rem guez Cam San Grego po y Rinc Entrá dió cuenta siones heccion, nuestros l sion. Era Abierta ció que la para la co bre el pr litares a p puzano, d Facundo l qués de C peleta y dos en s Eran A las sesion, le la anterior Jura Quesada, sorteo de Se lee res don Pe Bugallon Congreso recido bi armada y riosa [car El Sr. Muy sat tantes de timientos